

Saale-Zeitung.

Anzeigen... werden die Spalte oder deren Raum mit 20 Pf., solche aus dem mit 15 Pf. berechnet...

Bezugspreis... für Halle vierteljährlich 2,50 M., bei vorwärtiger Zahlung 2,75 M., durch die Post 3 M., pro monatlich 2 M., einmonatlich 1 M., ohne Bestellgeld...

Deutsches Reich.

Hof- und Personalnachrichten. Berlin, 5. Mai. Der Kaiser hatte sich für heute bei dem Staatsminister v. Wittow zum Dinner eingetroffen...

Die Prinzessin Heinrich von Preußen, die mit ihren zwei Kindern zu einem mehmonatigen Aufenthalt nach England kommt, wird, der 'World' zufolge, als Gast der Königin in Windsor Castle und im Buckinghampalast verweilen...

Parlamentarische Briefe.

Aus Berlin, 5. Mai, schreibt man uns: Die heutige letzte Sitzung des Reichstags in dieser Legislaturperiode wurde fast ganz angefüllt von der Besprechung der Reichstags-Interpellation der Sozialdemokraten...

Der Reichstag hat in seiner vorgestrigen Sitzung den Entwurf von Bestimmungen wegen Herstellung einer Statistik der Straftaten und Ausprägungen, sowie den Entwurf einer Geschäftsordnung für den Reichsausschuss der Reichsanzeiger...

ein neues Pronunciamento gegen die Sozialdemokratie enthalten wird oder nicht. Die Sozialdemokraten möchten es ja sehr gern! Nachdem in der heutigen Sitzung des Abgeordnetenhanzes der Streikpunkt des Tages, die Wahn-Namen-Widmung...

Der Bund der Landwirte ist beauftragt, trotz der 'Sammlung' mit seinen besonderen Kandidaturen, in nationalliberalen und konservativen Wahlkreise eingegriffen, in denen 'Sammlungs'-Kandidaten aufgestellt waren...

An der konservativen Reichstagsfraktion ist in diesen Tagen mit Vertheilung des Reichstags des Bundes der Landwirte u. a. in der konservativen Partei auf das Schicksal gerichtete Vorgehen der letzten Sitzung des Bundes der Landwirte im Wahlkreise Witten-Lübbecke zur Sprache gebracht worden...

Es ist sehr zu begreifen, daß zu Gunsten des Grafen Reon die Ordnung wiederhergestellt wird. Die ganze Erörterung über mangelhafte Disziplin im Bund entspringt nur dem Wunsch, an der Wahrheit vorbeizugehen...

Der Schluss des preussischen Landtags ist, wie allgemein angenommen wird, von der Staatsregierung am den 18. Mai, einen Tag vor Himmelfahrt, in Anstich genommen...

Der Bundestag hat in seiner vorgestrigen Sitzung den Entwurf von Bestimmungen wegen Herstellung einer Statistik der Straftaten und Ausprägungen, sowie den Entwurf einer Geschäftsordnung für den Reichsausschuss der Reichsanzeiger...

Nach dem soeben angelegenen Bericht der Wahlprüfungskommission über die Ergebnisse der Wahlprüfung in der neunten Legislaturperiode von 1893 bis 1897, von der Kommission 119 Wahlen zur Prüfung abgegeben...

Parlamentarische Briefe.

Der Wahlaufbruch der freijünnigen Volkspartei ist jedoch erschienen und lautet:

Die Neuwahlen zum Reichstag haben bevor. Dieselben gelten für die lange Dauer von fünf Jahren. Die Wähler haben zu entscheiden, ob es im Reiche vorwärts gehen soll oder rückwärts...

Die letzten Schritte zur Abwehr neuer Verdrängungen des Reichs- und Versammlungsrechtes, neuer Festsetzungen des freien Meinungsäußerung in Wort und Schrift durch die sogenannte Lutzowvorlage sind noch in früherer Erinnerung...

Der Kampf wird kein leichster sein. Wie mühsam gewonnen seien gegen die Gegner von rechts und links. Es werden nicht nur des Volkes Rechte und Freiheiten zu schützen, sondern auch die fauligen Lehren zu bekämpfen sein...

Der national-sozialer Verein veröffentlicht seinen Wahlaufbruch. Danach erklären die Nationalsozialen, daß sie für das allgemeine gleiche direkte Wahlrecht, für uneingeschränkte Rekrutierung, für Freizügigkeit, für Pressefreiheit und Versammlungsfreiheit eintreten wollen...

Die Sozialdemokratie stellt allen Maßnahmen der deutschen Volkspartei feindlich gegenüber. Sie ist gegen die Monarchie, sie will kein leistungsfähiges Heerwesen. Sie schädigt damit den deutschen Staat, sie schädigt eben die Lebensinteressen der aufwärts strebenden Volksmenge...

Die Sozialdemokratie stellt allen Maßnahmen der deutschen Volkspartei feindlich gegenüber. Sie ist gegen die Monarchie, sie will kein leistungsfähiges Heerwesen. Sie schädigt damit den deutschen Staat, sie schädigt eben die Lebensinteressen der aufwärts strebenden Volksmenge...





